Der lange, steinige Weg nach Innsbruck

Zofingen Mit einer ersten Probe in der Musikschule Friedau bereitet sich Akkordeon Brittnau auf die Teilnahme am World Music Festival in Innsbruck vor.

Akkordeon Brittnau darf sich auf ein ganz spezielles Ereignis im Jahr 2016 freuen. Das regional ausgerichtete Akkordeon-Orchester nimmt vom 5. bis 8. Mai mit drei Formationen am World Music Festival in Innsbruck teil.

Der erste Meilenstein auf dem Weg dorthin war die Startprobe der Junioren in der Musikschule Friedau in Zofingen. Dort wurden die Wettspiel-Noten verteilt und sogleich mit Üben begonnen. In den einzelnen Stimmen und in der Gesamtgruppe wurde intensiv gearbeitet.

Förderung von Jugendlichen

Akkordeon Brittnau mit dem Jugend-Projekt «Unser Weg nach Innsbruck» bietet Kindern und Jugendlichen aus



Akkordeon Brittnau fördert das musikalische Niveau von Kindern und Jugendlichen aus der Region.

der ganzen Region die Möglichkeit, sich musikalisch zu entwickeln und Erfahrungen mit ihrem Instrument zu sammeln. Zwei verschiedene Niveau-Gruppen ermöglichen das Fordern und Fördern entsprechend dem Alter und dem Können der jungen Akkordeonistinnen und Akkordeonisten.

Der Start ist gelungen

Die vielen freiwilligen Registerleiter von Akkordeon Brittnau unter der musikalischen Gesamtleitung von Yvonne Glur-Troxler leisteten motivierte Arbeit. Und als dann ein Kind die Hand hob und meinte: «Ich kenne den Weg nach Innsbruck», wussten alle lachend: «Jetzt sind wir gestartet.» (MYB)